



LMS – Das Lernmanagement- system für NRW

Das Dashboard

Das Dashboard ist soetwas wie der persönliche Schreibtisch auf der Plattform, hier bekommen Sie beispielsweise einen Überblick über Ihre Kurse oder die anstehenden Aktivitäten.



LMS – Das Lernmanagementsystem für NRW

Geschwister-Scholl Gesamtschule

Sie können von jeder Seite aus das Dashboard erreichen, indem Sie über das sog. Hamburgericon das linke Seitenmenü ausklappen. In diesem Fall ist das Dashboard im Menü die zweite Auswahl. Je nachdem von wo aus Sie versuchen das Dashboard aufrufen, kann sich dies weiter unten befinden.

Das Dashboard auf der Plattform ist in etwa mit Ihrem Schreibtisch zu vergleichen.

Kursbereiche

- › Verschiedenes
- › Lehrerbereich (6)
- › Schülerbereich (2)

Sie können auch diese Seite anpassen. Klicken Sie dazu auf "Diese Seite bearbeiten".

Sie können sehen, wo in nächster Zeit Aktivitäten Ihre Aufmerksamkeit erfordern.

Ihnen wird zentral die Kursübersicht angezeigt, hier sehen Sie alle Kurse in die Sie eingeschrieben sind, sowohl als Teilnehmer, als auch als Trainer.

Zuletzt besuchte Kurse

- Lehrerbereich: Kurs für Anleitungen (2)
- Lehrerbereich: Mein erster Kurs

Kursübersicht

- Lehrerbereich: Kurs für Anleitungen (2)
- Lehrerbereich: Kurs für das Erstellen von Anleitungen
- Lehrerbereich: Kurs für Videos
- Lehrerbereich: Mein erster Kurs

Zeitleiste

Keine bevorstehenden Aktivitäten fällig

Meine Dateien

Keine Dateien vorhanden

Personen online

2 Personen online (in den letzten 5 Minuten)

- Erika Mustermann
- Max Mustermann

Kalender

April 2020

Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
	1	2	3	4	5
7	8	9	10	11	12
14	15	16	17	18	19



LMS – Das Lernmanagementsystem für NRW

Wenn Sie weitere Anzeigeblöcke hinzufügen möchten, klicken Sie auf die Schaltfläche Blöcke hinzufügen.

Es wird eine ganze Liste mit möglichen Anzeigeblöcken geöffnet. Probieren Sie einfach aus, was Ihnen die Arbeit erleichtert. Durch das Klicken auf die Schaltfläche wird der Block, ohne weitere Bestätigung hinzugefügt



LMS – Das Lernmanagementsystem für NRW

Wenn sie nun feststellen, dass Sie einzelne Blöcke nicht brauchen oder diese sich für Sie an der falschen Stelle befinden, können Sie über das Zahnrad, Blöcke löschen und mit Hilfe des Verschiebekreuzes die Anzeigereihenfolge ändern.

Standard wiederherstellen Diese Seite ist fertig

Zeitleiste

Keine bevorstehenden Aktivitäten fällig

Meine Dateien

Keine Dateien vorhanden

Meine Dateien verwalten...

Personen online

2 Personen online (in den letzten 5 Minuten)

Erika Mustermann

Max Musterfrau

Letzte Badges

Sie haben keine Badges.

Kalender

Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
	1	2	3	4	5	
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19

Wenn Ihnen die Anzeigeform der Kursübersicht nicht gefällt, können Sie über die Schaltfläche "Kachel" (in diesem Fall) weitere Anzeigeformate auswählen.

Standard wiederherstellen Diese Seite ist fertig

Zeitleiste

Keine bevorstehenden Aktivitäten fällig

Meine Dateien

Keine Dateien vorhanden

Meine Dateien verwalten...

Personen online

2 Personen online (in den letzten 5 Minuten)

Erika Mustermann

Max Musterfrau

Letzte Badges

Sie haben keine Badges.

Kalender

Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
	1	2	3	4	5	
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19



LMS – Das Lernmanagementsystem für NRW

The screenshot displays the LOGINEO NRW LMS interface. The top navigation bar includes the logo, the text 'Lernmanagementsystem des Landes Nordrhein-Westfalen', the language 'Deutsch (de)', and the user profile 'Erika Mustermann'. A left sidebar contains navigation options: Startseite, Dashboard, Kalender, Meine Dateien, Meine Kurse, Kurs für Anleitungen (2), Mein erster Kurs, Videos, Kurs Anleitungen, and Block hinzufügen. The main content area is titled 'Kursübersicht' and shows a list of courses in a table format. The table has columns for 'Lehrerbereich' and 'Kursname'. The courses listed are: 'Kurs für Anleitungen (2)', 'Kurs für das Erstellen von Anleitungen', 'Kurs für Videos', and 'Mein erster Kurs'. To the right of the course list, there are two panels: 'Zeitleiste' (Timeline) and 'Meine Dateien' (My Files). The 'Zeitleiste' panel shows 'Keine bevorstehenden Aktivitäten fällig'. The 'Meine Dateien' panel shows 'Keine Dateien vorhanden'. Two callout boxes provide instructions: one points to the 'Liste' button in the course overview, stating 'Die Kursübersicht wird nun z.B. im Listenformat dargestellt.'; the other points to the 'Diese Seite ist fertig' button in the top right, stating 'Den Bearbeitungsmodus verlassen, können Sie über die Schaltfläche "Diese Seite ist fertig".'

Die Kursübersicht wird nun z.B. im Listenformat dargestellt.

Den Bearbeitungsmodus verlassen, können Sie über die Schaltfläche "Diese Seite ist fertig".